



une dernière impression pour le roman AD VITAM AETERNAM

publié le 28/11/2011

L'année dernière, quelques latinistes de 3ème ont écrit un roman fantastique ayant pour cadre la ville de Pompéi au moment de l'éruption du Vésuve. Ad Vitam aeternam permet, grâce à une histoire accessible aux jeunes lecteurs, d'évoquer les mœurs et les décors de la fameuse ville antique.

"Quatre lycéennes sont téléportées à Pompéi en 79 après JC quelques jours avant la célèbre éruption du Vésuve. Une course contre la montre commence ..."

Cinq exemplaires sont disponibles au CDI et une dernière impression est en cours.

Si vous souhaitez faire une réservation, merci de mettre un mot à l'attention de Mme Gauvin, professeur de latin, avec un chèque de 5 euros à l'ordre du FSE.